
Ata de Reuníão do Conselho Municipal de Educação de 

Cristópolis-Ba para autorização de funcionamento da 
nova escola na localidade de Agua doce e posse dos 
novos membros. 

Aos seis dias do mês de novembro de dois mil e vinte, ás nove horas, reuniram-se 
na sala de reunião no prédio da SME, os membros titulares do Conselho 
Municipal de Educação para tratarem sobre as pautas do dia. A presidente 
Magally de Deus da Silva, iniciou a reunião cumprimentando a todos e 

agradecendo a presença dos conselheiros. Em seguida, fela sobre o primeiro 
assunto da pauta que é a autorização para o funcionamento da nova escola na 

localidade de Agua doce ( Colégio Municipal Olegário Ferreira de Oliveira). A 

mesma relembrou a visita dos membros do CME à sede da escola, realizada no 

dia trinta de setembro, em que foram avaliadas a estrutura fisica, as dependências 
da referida escola, bem como outros aspectos. Na sequência, a presidente leu o 

parecer do CME sobre a autorização de funcionamento da escola nova, resolução 
CME n° 04/2016 e após a leitura e do posicionamento de todos diante do que foi 

visto durante a visita ao Colégio mencionado, foi perguntado se todos estavam de 

acordo com a aprovação para funcionamento do mesmo; todos os membros se 

mostraram satisfeitos com a nova escola e concordaram com a aprovação para o 

funcionamento. Na sequência, a presidente falou sobre a posse dos novos 

membros do conselho: Wasington de Oliveira Novaes (suplente de representante 
de professores), Herlir Antônio de Miranda ( representante de aluno ,titular) e 

Ivone Câmara Brito( suplente, sociedade civil). A presidente agradeceu a 

presença de todos, dando por encerrada a reunião, nada mais havendo a tratar, 

Eliane de Oliveira Bernardo Souza, lavrei a presente ata, que será assinada por 
mim e por todos. ian de (iivna rmundlo Soua 
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